

El Vaticano emite un sello conmemorativo de la Reforma

Escrito por LWI / Traducción y edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 23 de Noviembre de 2017 12:12

La Federación Luterana Mundial valora el gesto como un paso alentador del compromiso conjunto de "caminar por los caminos de la comunión". El Vaticano emitirá 120.000 sellos de esta edición.



El sello que entra en circulación hoy, en el Vaticano, con una tirada de 120.000 ejemplares / [Ampliar](#)

(GINEBRA, 23/11/2017) - El Vaticano ha emitido **un sello postal** para conmemorar el 500º aniversario de la Reforma.

El Vaticano emite un sello conmemorativo de la Reforma

Escrito por LWI / Traducción y edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 23 de Noviembre de 2017 12:12

A la luz de este gesto, resulta más chocante el hecho de que, en España, la Comisión Filatélica haya hecho oídos sordos a la insistente solicitud de las iglesias y entidades evangélicas, [negándose a emitir un sello conmemorativo](#) con la imagen de la Biblia del Oso (¡ni siquiera de Lutero!). Con su falta de sensibilidad, la Comisión filatélica ha conseguido que, una vez más, España haya sido “más papista que el Papa”.

La Federación Luterana Mundial (FLM) recibió con agrado el gesto de la Iglesia

La serie que entra en circulación hoy, 23 de noviembre, representa al Cristo crucificado en primer plano. Arrodillándose al pie de la cruz están Martin Lutero y Felipe Melanchthon, sosteniendo la Biblia y la Confesión de Augsburgo, respectivamente. El fondo muestra una vista atemporal de la ciudad de Wittenberg, donde Lutero clavó sus 95 Tesis en la puerta de la iglesia del castillo en 1517, lanzando la Reforma Protestante.

La descripción del sello del Vaticano cita la conmemoración de Lund y el llamado del Papa Francisco a recordar el importante evento "con un espíritu renovado y en el reconocimiento de que la unidad cristiana es una prioridad, porque nos damos cuenta de que mucho más nos une que nos separa".

La Federación Luterana Mundial (FLM) recibió con agrado el gesto de la Iglesia Católica Romana como "una maravillosa expresión de lo lejos que hemos llegado en nuestro camino hacia la unidad".

Con su falta de sensibilidad, la Comisión filatélica [de España] ha conseguido

“Creo que este sello habla poderosamente a la reconciliación y la curación de las memorias entre católicos y luteranos. Estamos hoy en un punto en el que nos recibimos mutuamente

El Vaticano emite un sello conmemorativo de la Reforma

Escrito por LWI / Traducción y edición: Actualidad Evangélica
Jueves, 23 de Noviembre de 2017 12:12

mientras confesamos conjuntamente a Cristo como nuestro Señor y Salvador.” - Secretario General de la FLM Rev. Dr. Martin Junge

Refiriéndose a la conmemoración católica-luterana de octubre de 2016 de la Reforma en Lund, Suecia, el Secretario General de la FLM, Dr. Martin Junge, dijo: "Creo que este sello habla poderosamente a la reconciliación y la curación de los recuerdos entre católicos y luteranos. Estamos hoy en un punto en el que nos recibimos mutuamente mientras confesamos conjuntamente a Cristo como nuestro Señor y Salvador ".

El Vaticano emitirá 120.000 de los sellos de la Reforma.

Fuente: [LWI](#) / Traducción y edición: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

- . [Julio Torres: "La Comisión Filatélica del Estado se ha retratado al negarnos el sello por la Reforma"](#)
- . [Correos dedica un sello al Cardenal Cisneros mientras niega uno al 500º Aniversario de la Reforma Protestante](#)
- . [La Comisión Filatélica del Estado deniega el sello conmemorativo del 500 Aniversario de la Reforma solicitado por los protestantes españoles](#)